

Vor 70 Jahren haben wir die erste Tür geöffnet

News

23.03.2023



„Es war eine One-Man-Show“, sagt er über die Anfangsjahre, in denen es vor allem darum ging, Schweizer Unternehmen davon zu überzeugen, wie er mit seinen innovativen Türantrieben ihre Einstiege verbessern kann. Spulen wir 70 Jahre vor, und Helmut's Unternehmen – unser Unternehmen! – hat in über 50 Ländern automatische Türen entwickelt, installiert und gewartet. Jeden Tag arbeiten mehr als 2600 Menschen in der Record Group-Familie zusammen, um sicherzustellen, dass unsere Kunden die gleichen hochwertigen Produkte und professionellen Services erhalten, die wir ihnen seit 1953 bieten.

Als Teil der ASSA ABLOY-Familie freuen wir uns auf weitere 70 Jahre, basierend auf dem ursprünglichen Erfolgsrezept unseres Gründers: „Nimm eine gute Idee und verbinde sie mit dem unermüdlichen Eifer, weiterzumachen. Hinzu kommen ein kontinuierlicher Ideenfluss und gute Argumente, um Kunden von den Vorteilen unseres Produktes zu überzeugen. Sie brauchen auch begeisterte Mitarbeiter und Führungskräfte, die allen ein gutes Beispiel sind! Die besten Ideen verblassen schnell, wenn der Pioniergeist des Innovators nicht ihren Fortschritt und Erfolg sichert.“